
 吹田市 総合計画市民ワークショップ「吹田の魅力を再深発見！」 

■前回までの開催概要 

■わたしの知っている吹田の自慢できるところ 

■第１回ワークショップ参加者の気づき、ふりかえり 

大学・研究機関・学び 

 大学が多い 

 研究所が多い 

 大学の公開講座がある 

 生涯学習施設が充実している 

 江坂に音楽とアニメの専門 

学校がある 

 国立民族学博物館 

さまざまな施設の充実 

 エキスポシティ 

 日本一大きい観覧車 

 市立サッカースタジアム 

 inforest 吹田 

 吹田貨物ターミナル 

 関西大学前は飲食店が多い 

 アサヒビール工場の見学がで

きる 

発達した交通 

 大阪空港が便利 

 新大阪駅に近い 

 吹田インターがある 

 駅が多い 

 御堂筋線 

 鉄道が多い（ＪＲ,地下鉄,阪急,

モノレール） 

【課題】 

 南北を繋ぐ道が少ない 

 

豊かな自然・みどり・景色 

 万博公園の広大な緑 

 ヒメボタルが生息している 

 緑が多い 

 三色街道 

 生物多様性 

 ため池が多い 

 ハリストス正教会の朝日が作る影 

 

地域の人やコミュニティなど 

 浜屋敷のまち案内人 

 108 歳の書道の先生 

 子どもが多い 

 学生が多い 

 市民活動が盛ん 

 公民館 

 図書館が無休、 

 商店街 

 江坂が都会 

 吹田バル 

 コミュニティセンターが明るい 

（子供も高齢者も参加している） 

魅力活用のアイデア 

 太陽の塔を世界遺産に 

 ヒメボタルの情報発信を 

スポーツなど 

 万博外周でジョギングできる 

 ガンバ大阪が強い 

 水泳が盛ん 

歴史や文化に触れられる 

 山田村の円照寺の鐘 

 太陽の塔 

 吹田まつり 

 山田東の古い町並み 

 旧西尾邸 

 垂水神社 

 出口古墳 

 旧中西家 

 吹博で市民が活躍 
その他 

 有名企業が多い 

 市民税収入が多い 

地域やまちなみなど 

 千里ニュータウンがきれい 

 江坂が都会 

 泉町は昔の風景が残ってい

て落ち着ける 

第１回 

「わたしの知っている 
吹田の自慢できるところ」 

日 時 ：平成 28 年 9 月 3 日（土）午前 10 時～正午 

場 所 ：メイシアター１階 集会室 

参加人数 ：24 名 

内 容 ：ワールドカフェ方式で「私の知っている吹田の自慢

できるところ」をテーマに、語り合っていただきました。 

「再深発見」したこと 

 南北の文化や風土の違いが面白い 

 学生とのかかわり 

 好奇心が満たされる街 

 自然・文化・歴史・スポーツ 

 鉄道が発達している 

 江坂が栄えている 

 “緑”という言葉が多い 

 バランスのとれたまち 

 吹田は住みやすい 

 人が暮らしやすい施設が多い 

 江坂が一番栄えていることが

わかった 

 鉄道の発達は顕著だが、南北が

分断されがちと言うことがわ

かった 

 自律と包摂 

 ため池 

感想など 

 市の歴史や成り立ちを知りたいと思った 

 吹田市の全体像を掴むとても良い機会となった 

 吹田市いままで無関心でごめんね 

 改めて吹田を見つめることが出来ました 

 市民の思いを知り得た 

 老若男女の方が参加されていて感心した 

 実際に住んでいる方の意見は貴重 

 新規なものはなかった 

取組のアイデアなど 

 知識の情報公開 

 新しい住民と昔から住んでいる住民とのコミ

ュニケーションがスムーズに行われるように

自治会活動などを活発にする必要がある 

 学生の街 

 市民の方々が吹田のまちが

好きで吹田の魅力にこだわ

りを持っている 

 水泳が盛ん 

 ぶどう園 

 いい人がいい町をつくって

いる 

 

 

 

お問合せ先 

吹田市役所 企画財政室 

総合計画担当 

TEL：(06) 6384-1743 

E-mail: ks_sokei@city.suita.osaka.jp 
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■講演「みんなに教えたい！大阪万博の魅力」 

 講師：白井 達郎 氏 

■ワーク「未来につなごう吹田の魅力」 

ワールドカフェ方式で、吹田の魅力を未来につなぐための活用方法や

アイデアについて、語り合いました。 感想など 

 なつかしい大阪万博。もっともっと話を聞かせて欲

しかった。世界遺産にどうかという意見にも賛成  

 初めて参加したのですが楽しかったです  

 市内に公園などの魅力ある場所が多い  

 坂道が多いが自然保護の為必要だと思う  

 2020年は万博 50thだ！  

 万博の思い出がある方に出会えた 

 吹田の魅力をアピールする方法を考える！ 

 

 今回の参加者にも学生さんがいらっしゃいますが学生

POWERが強み  

 千里丘の事情がよくわかりました。独自の進化を遂げるか

も  

 吹田の南地区と北地区で物価の差がみられる。南地区の方

が安価です  

 山田の近辺の地区では新しい人が住もうと思っても規制

されている  

 交通網（東西）のアクセスに課題。行政の対策が望まれる  

 万博のパンフがあり珍しかった。当時の思い出がよみがえ

りました  

 万博の写真やモノをこんなに見るのは初めてだった  

 

 大阪万博の話を聞けたり、当時のグッズを見られたり

など、大阪万博についていろいろ学べて有意義な時間

でした 

 北部と南部は物価も違う！ 北部＞南部  

 やっぱり太陽の塔は偉大ですネ  

 自分が生まれる前の万博のことをいろいろ知れてよ

かった  

 目上の方の意見が聞けてよかった。 

 あらためて、吹田には緑地が多いと感じた  

 市民力という市民が街づくりや吹田の自然を守るな

どの団体や催しが多くある  

 

 

 太陽の塔の改修をきっかけに国際的観光地へ→海外の方

に文化体験できるツアーの企画等をしてほしい（市内の適

所を使用し） 

 地下鉄延伸 井高野⇒岸辺（健都）⇒万博 阪急線 準急

つくって！  

 阪大病院などに加えて国循が出来て医療都市になっても、

交通の便が悪いなら救急車も通れないし意味ない。まずは

インフラ！  

 高齢化が進んでいるので、お年よりが自由に楽しめるとこ

ろを増やして、みんなで行ってみよう！  

 吹田の文化施設は楽しいよ。バス運行を密にして、みんな

で行って楽しめたらいいね。 

 

 万博吹田市民の日！  

 自転車道のネットワーク化  

 ０系ひかりの活用は？  

 太陽の塔を世界遺産に！  

 高齢化に合ったまちづくり  

 太陽の塔を未来へつなぐ  

 太陽の塔世界へ！  

 万博で市民運動会を！  

 「太陽の塔」をもっと有効に活用を 

 市内にモノレール化  

 鉄路の交通機能の充実化整備を  

 千里丘市民センターでもこういう催しをしてほしい 

 

■第 2回ワークショップの概要 

日 時 ：平成 28年 9月 11日（日）午前 10時～正午 

場 所 ：千里市民センター大ホール 参加人数：24名 

内 容 ： 

 講演「みんなに教えたい！大阪万博の魅力」／白井 達郎 氏 

 ワーク「未来につなごう吹田の魅力」 

 


